

Communiqué de presse

Saint-Nazaire, le 17 janvier 2021

Chantiers de l'Atlantique et Inetum renouvellent leur collaboration dans le domaine de la gestion globale de l'informatique de production

Symboles d'excellence dans leurs domaines respectifs, Chantiers de l'Atlantique, un des leaders mondiaux de la construction navale, renouvelle pour la 3^e fois son contrat d'infogérance avec Inetum, leader européen des services et solutions digitales. Confirmant tout le dynamisme économique de la façade atlantique, cette décision illustre la confiance de ce fleuron industriel en Inetum, ESN experte du digital flow.

Inetum (ex Gfi) continuera d'assurer la gestion globale de l'informatique de production de cette entreprise de premier plan jusqu'en 2024. Engagés depuis 10 ans dans une relation de confiance où la fiabilité et la stabilité sont indispensables, Inetum apporte l'infogérance de l'ensemble des infrastructures SI aux Chantiers de l'Atlantique, indispensables pour leurs principaux métiers : concevoir, fabriquer, monter et mettre en service des navires et des installations marines. Grâce à cette confiance renouvelée, Inetum continuera de mettre sa maîtrise du flow digital au service de l'entreprise pour s'adapter aux changements permanents et faire du digital un levier de performance économique et humain, de développement de la production industrielle et ainsi préparer l'avenir.

Un partenariat unique pour une approche sur mesure

Outre la nécessité de pouvoir assurer par tous temps une continuité de services nécessaire pour répondre aux enjeux industriels, l'approche déployée par Inetum présente l'intérêt de mêler proximité terrain, via une équipe de consultants présente à Saint Nazaire, et coordination opérationnelle avec des ressources en proximité, notamment dans le centre de services Inetum de la Chapelle-sur-Erdre. Des effectifs capables de suivre l'évolution de l'activité du client et ses besoins d'expertises. Ce qui correspond à l'idée d'accompagnement global, au plus près de ses clients, inscrite dans l'ADN d'Inetum.

Ce partenariat illustre aussi les capacités d'Inetum à intervenir auprès de l'ensemble des acteurs économiques, quelle que soit leur dimension.

Une confiance qui permet un engagement dans la durée

Vincent Rouaix, Président Directeur Général d'Inetum déclare : « *Nous sommes très fiers de pouvoir contribuer, depuis 2010, au développement d'un des leaders mondiaux de la construction navale qui participe au rayonnement industriel français. Notre stratégie de maillage sur le territoire national pour être au plus près de nos clients nous permet aujourd'hui de compter sur 1700 experts Inetum dans la région grand ouest. Cette nouvelle période de collaboration qui s'ouvre avec les Chantiers de l'Atlantique*

vient saluer le travail des équipes depuis 10 ans, confirme notre capacité à accompagner durablement les organisations et traduit notre positionnement : le Positive digital flow. »

« Satisfaits d'être accompagnés par Inetum depuis 10 ans, nous sommes heureux de leur renouveler notre confiance. Pour atteindre notre niveau de performance, nous nous appuyons sur des partenaires durables, capables de déployer une forte capacité d'adaptation, et dans une démarche constante d'amélioration. Inetum a été un partenaire solide, en particulier en 2020 avec les nouvelles exigences liées à la COVID19, et saura encore évoluer pour nous accompagner dans nos futurs enjeux », précise Laurent Castaing, Directeur Général des Chantiers de l'Atlantique.

A propos des Chantiers de l'Atlantique :

Installée sur la façade Atlantique, Chantiers de l'Atlantique est une entreprise de construction maritime (paquebots, sous-stations...) et de services aux flottes. Grâce aux expertises développées par son personnel et son réseau de co-réalisateurs, combinées à un outil industriel de premier plan, l'entreprise est un des leaders mondiaux pour la conception, la fabrication, le montage et la mise en service de navires hautement complexes et d'installations marines. Le savoir-faire de Chantiers de l'Atlantique est mondialement reconnu grâce à des femmes et des hommes passionnés et engagés, une démarche en R&D volontariste, un outil industriel à la pointe de la technologie, en perfectionnement constant, des techniques et process avancés mis en œuvre pour construire dans des délais maîtrisés et dans un souci permanent de la qualité, des navires et installations marines innovants plus respectueux de l'environnement.

A propos d'Inetum, Positive digital flow :

Inetum est une ESN agile, une société de services et de solutions digitales, et un groupe international qui aide les entreprises et institutions à tirer le meilleur du digital flow. Dans un contexte de mouvement permanent, où les besoins et les usages se réinventent sans cesse, le groupe Inetum s'engage auprès de tous les acteurs pour innover, s'adapter continuellement et garder une longueur d'avance. Avec son profil de multi-spécialiste, Inetum met au service de ses clients une combinaison unique de proximité, d'organisation sectorielle et de solutions de qualité industrielle. Présent dans plus de 26 pays, le Groupe compte près de 27 000 collaborateurs et a réalisé en 2019 un chiffre d'affaires de 2,3 milliards d'euros (pro forma).

Pour toute information, contactez :

Inetum Press Relations

press@inetum.world

Claudine Morel Le-Berre
VP Group Communications Director
Tel. : +33 (0)6 68 01 22 56

Marion Latapy
Group Communications Manager
Tel. : +33 (0)6 60 13 50 71

Retrouvez Inetum sur les réseaux sociaux :

Facebook / Twitter / LinkedIn / YouTube / Instagram

[inetum.world](https://www.inetum.world)